

平成 31 年度 学校報①4月5日 大 仙 市 立 大 曲 南 中 学 校



今日は、新たに赴任した9名の先生方の新任式と、平成31年度前期の始業式が行われました。 進級の喜びを胸に、登校した2,3年生によって、校内が活気づきました。来週の月曜日には、新入生 16名が加わり、全校生徒59名がそろっての本格スタートとなります。



<新任式>

教頭先生の転入者の紹介後に、生徒を代表して生徒会副会長で3年生の藤峯凌久さんが、「新しい先生方から刺激をいただき、令和元年にふさわしい新たな歴史をつくる1年にします。どうよろしくお願いします。」との歓迎の言葉がありました。



く始業式>



〇生徒代表による新年度の抱負発表(抜粋)

- •「頑張りたいことは、一人勉強、よい生活習慣を身につけること、1年生をひっぱり3年生を支えること。自分の行動に責任をもち、自分に厳しく、人に優しい生活を心がけます。」 (2年 橋本 晄さん)
- •「目標は志望校合格に向けて計画的に学習を積み重ねること、部活動のバスケットボール 大会でチームに貢献できるように練習に取り組むこと、最高学年としてよりよい南中に していくこと。魁翔学年の仲間と最高の思い出をいっぱいつくりたいと思います。」



(3年 仲村 采佳さん)

○ 校長の話~「成功」の対義語は、「チャレンジしないこと」

- ・2年目となる学校教育目標「『自立』 『対話』 『貢献』 ~ 広い視野もち 互いを認め合い 地域から 行動する生徒 ~ 」の具現化に向けて、さらに一歩踏み込んで取り組んでほしい。新年度を迎えた今こ そ、周囲との関わりを深め、自己を見つめて、さらなる高みを目指すチャンスである。
- チャレンジしても必ずしも成功するとは限らないが、そうしなければ成功はあり得ない。一人一人の成長が 学校の発展につながる。様々なことに挑戦する一年にしてほしい。

☆保護者の皆様、今年度も大曲南中学校へのご理解とご協力をお願いいたします。